



Urge el PRI movilización

CLAUDIA SALAZAR

El PRI en la Cámara de Diputados llamó a los sindicatos a movilizarse contra la reforma a las pensiones, porque el Gobierno busca confiscar 40 mil millones de pesos de los ahorros para el retiro, debido a que se consideran cuentas inactivas.

Rubén Moreira, coordinador del PRI en San Lázaro, acusó que no hay forma de que el Gobierno a futuro pueda garantizar 16 mil pesos de pensión mínima y que el objetivo es desviar el dinero para otras cosas, porque el Gobierno va rumbo a la quiebra financiera.

“Le están apostando a que 40 mil millones de pesos no sean reclamados, y entonces con eso puedes hacer otras cosas, en un fondo que va a estar en el Banco de México, en un fideicomiso, no queda muy claro.

“¿Y cómo van a mantener el costo de ese dinero? Van a empezar a usarlo para obras y entonces, el día que tú vayas (a reclamarlo), pues fijate que no está”, sostuvo.

Insistió en que para el PRI se trata de una expropiación de los bienes de los trabajadores que está en sus cuentas de Afores.

“Hago un llamado a los sindicatos a que defiendan a sus trabajadores, a las centrales obreras, incluso a las que están alineadas con Morena, que protejan a esta gente, que a lo mejor está en Estados Unidos y piensa que acá tiene un dinero”, dijo Moreira.